

Madame la Représentante, Monsieur le Représentant,

J'ai le plaisir de vous informer que la nouvelle version de notre site web multilingue, ifad.org, est en ligne depuis quelques jours.

Cette refonte, fruit d'un travail approfondi mené ces deux dernières années par la Division de la communication et la Division des technologies de l'information et des communications, ne porte pas uniquement sur les aspects graphiques. Il s'agit aussi de renforcer la capacité du FIDA à faire entendre la voix des populations rurales, à dialoguer avec des publics clés et à élargir sa visibilité sur la scène mondiale. Cette nouvelle plateforme est une mine de contenus visuellement attrayante, optimisée pour les appareils mobiles et accessible à tous.

Au chapitre des nouvelles fonctionnalités, vous ne manquerez pas d'apprécier:

1. **Une identité visuelle et une image renouvelées:** Polices de caractères contemporaines, photos nombreuses et expressives et fonctionnalités multimédia interactives traduisent notre identité profonde: celle d'une organisation hybride à visage humain, à la fois organisme des Nations Unies et institution financière internationale.
2. **Une narration efficace:** Notre impact est mis en valeur avec plus de force et de conviction, sur l'ensemble du site.
3. **Une structure modulaire:** Sur le plan technique, le site repose sur des modèles souples, gage de rapidité, de simplicité et d'adaptabilité dans la gestion des contenus. Le développement des futurs sous-sites régionaux et nationaux en sera simplifié et moins coûteux.
4. **Une accessibilité améliorée:** Soucieux de garantir à tous une utilisation conviviale, nous avons veillé à respecter les normes d'accessibilité à destination des personnes handicapées.
5. **Une administration des contenus plus autonome dans chaque langue:** Le site est toujours disponible en plusieurs langues, mais les contenus correspondants peuvent être administrés avec plus d'indépendance, pour un meilleur équilibre entre priorités mondiales et informations locales.
6. **Une navigation et une structure pensées pour nos publics:** La présentation des contenus, entièrement revue, s'appuie sur une structure et une navigation simplifiées, qui permettent à nos différents publics de trouver plus facilement les informations qui les intéressent et de comprendre immédiatement qui nous sommes et ce que nous faisons.

Nous espérons que vous prendrez plaisir à explorer ce nouveau site, et que vous nous soutiendrez dans nos efforts pour donner toujours plus de visibilité à l'importante mission du FIDA.

Bien à vous,

Katherine Meighan

Chef des services juridiques et de la gouvernance, Vice-Présidente adjointe responsable du Département des relations extérieures (par intérim)